

Familien unter sich

BT-Systems stärkt den heimischen Markt.

Die BT-Anlagenbau hat sich mit der Wolfgang Binder GmbH zur BT-Systems GmbH zusammengeschlossen. Gemeinsam bündeln sie ihre Kräfte, um trotz wirtschaftlicher Unsicherheiten den Standort Österreich zu stärken. BT-Systems vereint nun drei Familienunternehmen, nachdem bereits im November 2023 die AAT GmbH vollständig integriert wurde.

Die drei Unternehmen kooperierten bereits eng, doch die Herausforderungen der letzten Jahre – Produktionsverlagerungen, Fachkräftemangel, Qualitätsverlust und längere Lieferzeiten – erhöhten den Druck. Durch den Zusammenschluss könne der Standort Österreich nun nachhaltig gesichert werden. Der Auftragsbestand reicht bereits bis weit über 2026 hinaus. Außer-



© BT-Systems GmbH

Die Geschäftsführer Ing. Gerald Kreiner (l.) und Wolfgang Binder (r.) fungieren nun als Doppelspitze.

dem markiert der größte Auftrag der Firmengeschichte, ein Kanallagersystem für die Hygienepapierindustrie in Amerika, den Beginn einer neuen Ära.

www.bt-systems.at